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印西地区環境整備事業組合 
次期中間処理施設整備事業用地検討委員会  

周辺住民意見交換会 意見及び質問 
 

地 区 名 岩戸地区（候補地：岩戸地区） 

開催年月日 平成２６年６月２８日（土） 

開催時間  １９：００～２１：００ 

開催場所  岩戸構造改善センター 

出 席 者 

住  民 
１５名 
（岩戸地区住民１４名） 
（その他印西市内住民１名） 

学識経験
委  員 （一財）日本環境衛生センター 理事 副委員長 河邊 安男 

委  員 

印西市公募住民  堀本  桂 

白井市公募住民 

 
 

 
藤森 義韶 

栄町公募住民  山本 博久 

印西ＣＣ環境委員会住民側委員  岩井 邦夫 

事 務 局 

印西地区環境整備事業組合 事務局長 杉山 甚一 

印西ＣＣ 

 

次期施設推進班 

次期施設推進班 

次期施設推進班 

工場長 

主 査 

主査補 

副主査 

大須賀 利明 

浅倉  郁 

中野 竜一 

川砂 智行 

印西市 
環境経済部クリーン推進課 

次期中間処理施設対策室長事務取扱 担当課長 山口  隆 
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１．候補地の募集に関すること 

① 応募取下書が提出された２箇所の応募地について、取り下げした理由は？ 

② 
 組合は２市１町で構成されているが、なぜ白井市と栄町から応募がなかったのか？ 

 個人応募が無くとも、各自治体や組合議会からの推薦地が無いのはおかしい。 

③ 白井市南山の白井清掃センター跡地を候補地としてはどうか？ 

④ 候補地を応募した土地所有者の応募理由は公開出来るのか？ 

⑤ 応募のあった時点で、応募地周辺の住民の意見は聞かなかったのか？ 

２．候補地の比較評価に関すること 

① 
 一定範囲内に住宅があった際、減点する理由は？ 

減点するからには、明確な基準があるはずである。 

② 

 候補地の募集要項には、「応募のあった土地」及び「関係市町の推薦地・現在地」を 

比較評価するとした趣旨の説明があるが、「関係市町の推薦地」が無いので、比較評価 

する条件が整っていないのではないか？ 

③ 
岩戸地区は既に最終処分場を受け入れているが、その点をマイナス要因として候補

地の比較評価に反映してもらえるのか？ 

④ 
組合議会の議員や用地検討委員会の委員は、地域の状況を良く考えて候補地を比較

評価してほしい。 

⑤ 候補地の比較評価方法は、全国的に統一されているものなのか？ 

⑥ 
全ての候補地で周辺住民の理解や協力が得られない場合は、組合で新たな候補地を

探すのか？ 

⑦ 
岩戸地区は３００世帯以上あるが、清掃工場に対する理解度・協力度は、意見交換

会へ出席した住民の意見及びアンケートだけで判断するのか？  

⑧ 建設予定地の決定後に、建設に相応しくない状況が発覚した場合はどうするのか？ 

⑨ 土地所有者の意見だけではなく、周辺住民の意見も尊重してほしい。 

３．施設の公害防止に関すること 

① 候補地の近くに田を所有しているので、土壌や地下水などへの汚染が心配である。 

② 清掃工場の操業に伴う悪臭が不安である。 

４．ごみ収集車に関すること 

① 

ごみ収集車の運行時間帯は？ 
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５．整備計画に関すること 

①  次期施設の規模は、かなり縮小されているが大丈夫なのか？ 

② 
 施設整備基本計画や予算的なものが明確になっていない状況で、事業を進めて問題

ないのか？ 

③ 
事前に環境アセスメントを実施し、適否を評価してから事業を進めるべきではない

か？ 

④ 岩戸地区に清掃工場が整備された場合、岩戸地区はどのような街になるのか？ 

⑤ 高い煙突を造るのか？ 

⑥ 次期清掃工場の処理能力と炉の数は？ 

⑦ 具体的な施設整備計画は、建設地を決定した後に策定するのか？  

６．地域振興事業に関すること 

① 地域活性化に関する具体的な事業内容はどのようなものか。 

７．その他 

① 老朽化の進む現施設は、あと何年操業が可能なのか？ 

② 現在地での建替えは考えていないのか？ 

③ 
何年も前から、選挙で市長が交代する度に清掃工場に対する考え方が変わってしま 

う問題が続いているようだが、このようなことで良いのか？ 

④ 
２年後に印西市長選挙がある。 

市長が変われば、また清掃工場の整備計画が変るのではないのか？ 

⑤ 隣接する造谷地区における意見交換会では、どのような意見が出されたのか？ 

⑥ 
希少種が生息し、散策コースにもなっている豊かな里山環境は、積極的に保全すべ

き。 

⑦ 印西地区に新たな清掃工場が必要なことは理解している。 

⑧ 
岩戸地区は既に最終処分場を受け入れているので、次期清掃工場は他所での整備を

お願いしたい。 

 


